

Reconocen a lo mejor del deporte, la cultura y el liderazgo en Torreón



Luis Daniel Sotelo | Campus Laguna

Una noche de fiesta se vivió en el **Auditorio Santiago A. Garza de la Mora** con la segunda entrega de **Premios 3D** que se realizó este jueves 25 de enero con la presencia de los equipos de representantes de las áreas de Deportes y Cultura y los 26 grupos estudiantiles del **Tecnológico de Monterrey en Laguna**.

La ceremonia que estuvo encabezada por el **director del Campus, Carlos Bejos Acebo**; el **director de Asuntos Estudiantiles, Rubén Martín Rodríguez**; la **coordinadora de Arte y Cultura, Cristina García Olvera** y la **coordinadora de Grupos Estudiantiles, Judith Alejandrina Rodríguez Estrada**.

Los galardonados fueron estudiantes que demostraron un alto desempeño en sus actividades deportivas, culturales y con las actividades de sus grupos estudiantiles durante el semestre agosto-diciembre de 2017.

Alejandro Gutiérrez López, alumno de cuarto semestre de la **Licenciatura en Innovación y Dirección de Negocios (LDN)**, obtuvo **cuatro diplomas**, convirtiéndose en uno de los alumnos más premiados de la noche. Entre los reconocimientos que recibió, se encuentra el asignado por

sus compañeros, como el integrante más proactivo y responsable del área de canto y en toda el área cultural.

“En esta clase de eventos uno nunca espera que su nombre sea mencionado tantas veces. Yo estoy muy feliz de que haya podido mostrarles a mis compañeros la pasión que tengo. Espero que esa pasión que le transmití a mis compañeros se pueda expandir a todos aquellos que no están en ningún equipo cultural, un equipo deportivo o un grupo estudiantil, para que realmente se den cuenta de todas las oportunidades que te brinda el Tec”, declaró.

El grupo estudiantil “Creando Sonrisas”, también fue premiado como “Grupo Revelación”, “Grupo Innovador” y “Grupo con Mayor Crecimiento”. La organización conformada por alumnos de PrepaTec ayudan a dar mantenimiento a las instalaciones de diferentes asociaciones civiles, la última beneficiada fue la **Casa Hogar Abrázame A.C.**

“No había ningún grupo estudiantil que atendiera a niños en casas hogares y se nos ocurrió hacerlo. Me siento orgulloso de este proyecto y de que el resto de la gente crea en él como yo”, dijo **José Manuel Ramírez Anduaga**, presidente del grupo.

Por su parte, **Melina Andrea Dávila Flores alumna de PrepaTec**; quien consiguió su pase a la final nacional del Festival de la Cultura y las Artes con el monólogo de su autoría, **“Corazones Felices”**; fue otra de las premiadas.

“Este monólogo es muy especial para mí porque lo escribí yo, así que se siente más propio el reconocimiento. El haber trabajado en todo, en la construcción del personaje, me da una satisfacción enorme y creo que es el logro más grande que he podido obtener”.

Quienes también fueron reconocidos por conseguir su pase a la final nacional del **Festival de la Cultura y las Artes**, fueron el compositor e intérpretes de **“Otra Vez”**, la canción ganadora de la eliminatoria de la Región Norte.

Alejandro Maldonado, Jorge Sánchez, Manuel José Flores, Bárbara Gutiérrez, Alejandro Gutiérrez, Francisco Ruvalcaba, Miguel Baena Rubio y Olvar Mireles Briones también consiguieron en dicho festival los premios a “Mejor Arreglo Musical”, “Mejor Letra”, “Mejor Música” y “Mejor Intérprete”.

En los premios deportivos, sobresalieron **Adalia Zamira Hernández Morales, Cristina Sahari Licerio Pérez y Valeria Ramírez** por su desempeño en el equipo de Atletismo; los **equipos de basquetbol femenino y varonil**, por sus primeros lugares en la Liga ODEIPPLA y **Rafael Oropeza Moreno**, finalista y tercer lugar nacional en 200 metros mariposa.

También se reconoció a los primeros lugares de la Universiada, **Ricardo Eduardo Talamantes Ortiz y Evelyn Areli Gómez Guajardo**, del equipo de Tae Kwon Do; **Andrea Martínez García y Diego Gil Villarreal**, de Tenis y al **equipo de Tocho Bandera**.